

Positiver Bildungsbericht bestätigt richtigen Weg

Oberösterreich investiert in seine Bildungslandschaft: Von Anfang an werden beste Rahmenbedingungen geboten



LR Doris Hummer betont, dass OÖ von der Krabbelstube bis zur Lehre mit Matura im Bildungsbereich gut dastehe.

Foto: Land OÖ

Oberösterreich ist in Sachen Bildung auf dem richtigen Weg. Das beweist der Bildungsbericht 2015, der die positiven Entwicklungen in vielen Bereichen konkret aufzeigt.

So ist die Anzahl der Krabbelstübengruppen in OÖ seit 2010 um mehr als 75 Prozent gestiegen. Auch bei der schulischen Nachmittagsbetreuung erfolgt ein kräftiger Ausbau und mit der Einführung der Technisch-Naturwissen-

schaftenlichen Neuen Mittelschulen (TN²MS) gelingt es, mehr Technik an die Schulen zu bringen. „Wenn es um die Chance eines Menschen im Leben geht, dann ist kaum ein anderer Bereich so entscheidend wie die Bildung. Investitionen des Landes OÖ in Bildungseinrichtungen sorgen dafür, dass unsere Kinder vom ersten Tag an Rahmenbedingungen für erfolgreiches Lernen vorfinden“, betont Bildungslandesrätin Doris Hummer.